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ALCALá DE hEnARES InvERTIRá 4,5 mILLOnES DE EUROS En 

LA LImPIEzA DE LA CIUDAD En EL úLTImO TRImESTRE DEL AñO

La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, visitó las instalaciones de Valoriza en la ciudad  

La alcaldesa Judith Piquet y el concejal de Medio
Ambiente, Vicente Pérez, visitaron las instalaciones de
Valoriza, empresa adjudicataria del servicio de limpieza
de la ciudad, con el objetivo de conocer cómo está
organizado, qué acciones se llevaron a cabo hasta ahora
y cuáles son las previsiones de futuro, para, de forma
conjunta, optimizar el servicio de limpieza de Alcalá de
Henares.   
Piquet manifestó que optimizar la limpieza de la ciudad
“es una prioridad para este equipo de gobierno”. Por
este motivo, la alcaldesa se interesó por conocer de
primera mano los medios con los que cuenta la empresa
y las medidas a tomar a corto y medio plazo para poder
optimizar el servicio de limpieza en la ciudad.   
En el próximo trimestre, Alcalá invertirá 4,5 millones de
euros en la limpieza de la ciudad. En total operan 70
vehículos todos los días en todos los turnos y la plantilla
está formada por 300 personas.   
Desde que tomó posesión el nuevo equipo de Gobierno
de la ciudad, se llevaron a cabo varias acciones necesarias como la intensificación
de la limpieza de las paradas de contenedores con máquinas hidrolimpiadoras de
agua a presión, y también se ha reforzado la limpieza en soportales, callejones y
plazas. Se hizo especial hincapié en el Distrito II, donde se reorganizaron los

servicios intensificando los barridos manuales y mixtos, así como los baldeos.
Además, antes del inicio del curso escolar se llevó a cabo una puesta a punto de
los centros escolares. La celebración de las Ferias de Alcalá supuso un esfuerzo
en tema de limpieza, ya que requirió de la instalación de más de medio centenar
de contenedores en el recinto ferial, otra decena en el entorno de la Plaza de
Cervantes, 4 para las Peñas y otros 4 en la Plaza de Palacio. En total se recogieron
más de 90.000 kilos de residuos, frente a los cerca de 80.000 de 2022.   
En el entorno de la Plaza Cervantes durante las ferias, se desarrollaron trabajos
extraordinarios, se intensificaron los barridos manuales, mecanizados, baldeos,
así como la hidrolimpieza de manchas. También se llevaron a cabo este tipo de
trabajos con motivo de los encierros, en el entorno de la Plaza de Toros.   
De forma inminente se celebra en la ciudad otro de los eventos más importantes
del año, el Mercado Cervantino, que atrae a miles de visitantes y, cómo no,
requiere de un importante esfuerzo en materia de limpieza. La empresa destinará
40 operarios a este dispositivo especial que aumentará la frecuencia de los
barridos manuales y mixtos con barredoras con soplador, se realizará un baldeo
mixto en el turno de mañana, se podrá especial énfasis en el vaciado de papeleras.
También se colocarán 50 contenedores distribuidos en las calles que ocupará el

mercado que se recogerán tanto en turno de mañana como de tarde. Tras el
Mercado Cervantino llegan también dos épocas intensas como son la caída de la
hoja, que implica una reorganización del servicio de barrido manual en todas las
zonas necesarias aumentando la frecuencia, especialmente en las grandes
avenidas con arbolado; también se modificará el barrido mixto incorporando más
barredoras al turno de mañana, hasta un total de 15. Para finalizar el año, en
Navidades también se efectuará un refuerzo de los dispositivos de limpieza, se
incrementarán los contenedores los días festivos y coincidiendo con la cabalgata
de reyes se aumentarán los barridos manuales y mixtos.   

Quijotes, Noticias de Alcalá. 15 de Octubre /  2ª Quincena  [3]

Desde que tomó posesión el nuevo equipo de Gobierno se ha intensificado la limpieza de las paradas de contenedores

con máquinas hidrolimpiadoras de agua a presión y se ha reforzado la limpieza en soportales, callejones y plazas  

Un total de 70 vehículos y 300 operarios trabajan para optimizar la limpieza de la ciudad  
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Durante nueve días, la ciudad se convirtió en el epicentro de la innovación
tecnológica, reuniendo a miles de personas de todas las edades en un entorno
de aprendizaje, exploración y descubrimiento:
El espectáculo de drones iluminó la ciudad. Uno de los platos fuertes de la
edición tuvo lugar el sábado por la noche. Por primera vez en Alcalá de Henares,
120 drones iluminaron el cielo de la ciudad con un espectáculo de luz y color a
cargo de la empresa Umiles Drone Light Show. Los drones transformaron por
completo la experiencia tradicional de los fuegos artificiales, haciendo vibrar a
todos los asistentes. Más de 20.000 personas, según la organización, se acercaron

al Recinto Ferial y pudieron disfrutar de un espectáculo repleto de figuras
geométricas, naves espaciales y satélites, entre otras muchas composiciones.
Pero las que más emocionaron a los asistentes fueron las que mostraban la
palabra ‘Alcalá’ y el dibujo del skyline de la ciudad.
más de 1.200 conexiones empresariales. La Asociación de Empresarios del
Henares (AEDHE) se sumó nuevamente a las actividades de la Mobile Alcalá,
organizando una jornada de networking dirigida a más de medio centenar de
empresas tecnológicas o con intereses en tecnología.
Estos encuentros empresariales tuvieron como finalidad crear oportunidades
comerciales entre las empresas participantes, contribuyendo así al
fortalecimiento del tejido empresarial en la región del Corredor del Henares.
Alta participación en las actividades organizadas. Seis formaciones y cuatro
ciclos de conferencias aportaron un gran valor a esta edición. Antonio Saldaña,
concejal de Innovación Tecnológica, Gobierno Abierto y Transparencia en el

Ayuntamiento de Alcalá, hizo un balance positivo de estas actividades. Entre las
formaciones, destaca ‘Digitalización para mayores’, una formación de Telefónica
y Rockbotics dirigida a un público mayor de 65 años con ganas de seguir
aprendiendo sobre tecnología. “Es importante contar con este tipo de
formaciones para vencer la brecha digital”, afirmó Saldaña.
Con este objetivo nació también el WP Day, un ciclo de conferencias que reunió
a nueve expertos en múltiples disciplinas de marketing digital para hablar de la

tecnología WordPress. Distintas personalidades del mundo cinematográfico y
musical compartieron su visión y su experiencia en sendas conferencias técnicas.
Ofrecieron perspectivas diferentes sobre cómo la tecnología está transformando
estos campos. Otro de estos ciclos de conferencias estuvo organizado por la
Universidad de Alcalá de Henares. Se trataba de conferencias técnicas de
proyectos de investigación dirigidas a estudiantes de la UAH.
Tecnología de vanguardia y experiencias inmersivas en vida Futura 
La Universidad también participó con un stand en la Plaza de los Santos Niños
con actividades gratuitas como demostraciones de robots, sistemas de
inteligencia artificial, uso de cascos para observar la actividad cerebral, predicción
del comportamiento mediante IA y tecnología para monitorizar la actividad
relacionada con la salud, entre otros.
Vida Futura, la exposición donde se encontraban estas actividades, también fue
escenario de dos coches Tesla que los asistentes pudieron ver de cerca y algunos,
incluso, conducir; de tecnología de robótica aplicada a la educación, realidad
virtual, metaverso y otros avances importantes de Telefónica; muestras de Arte
Digital, diferentes prótesis hechas en 3D, puestos de gafas de VR, talleres de
música y robótica y dos simuladores VR con los que experimentar la sensación

de volar o practicar surf. Además, a pocos metros de la exposición, se encontraba
la sala móvil de Virtual Zone, un espacio de realidad virtual inmersiva que
impresionó a sus participantes, los cuales se adentraron en un videojuego con
el objetivo de salvar la ciudad de Madrid de una invasión alienígena. Como cierre
de esta edición, se celebró un espectacular y vibrante concierto vía Twitch a cargo
de Miguel Ángel Marshall, streamer alcalaíno y líder de la banda Royal Flash, que
lleva ya cerca de 35.000 visualizaciones. Acabó así la Mobile Alcalá 2023, que ha
ofrecido un año más la oportunidad a todos los participantes de adquirir
conocimientos y destrezas que les ayudarán a desenvolverse en un entorno
tecnológico que está en constante cambio y evolución.
Las empresas y organizaciones que impulsaron esta edición. Mobile Alcalá es
un evento organizado por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares en colaboración
con la Universidad de Alcalá de Henares y la Asociación de Empresarios del
Henares. Gracias a su implicación, la organización ha desplegado a más de 80
profesionales para poder cubrir con garantías este gran acontecimiento.

GRAn éxITO DE LA TERCERA EDICIón DE LA mObILE ALCALá

mobile Alcalá es un evento organizado por el Ayuntamiento de Alcalá de henares en colaboración 
con la Universidad de Alcalá de henares y la Asociación de Empresarios del henares.

La mobile Alcalá se consolidó como un evento tecnológico de referencia en el Corredor del henares
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Hasta el 24 octubre de 2023, se podrá solicitar la subvención que la Concejalía de
Desarrollo Económico y Empleo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares pone a
disposición del tejido productivo de la ciudad para financiar la reparación, el
mantenimiento, la conservación y la limpieza de áreas industriales y áreas
comerciales de uso público y mantenimiento privado, correspondientes a este
ejercicio. El plazo de presentación de las solicitudes es de 10 días hábiles, por lo
que deberán presentarse hasta el 24 de octubre.
La subvención sufragará los gastos correspondientes a las acciones que se
produzcan y abonen entre el 1 de enero de 2023 y el 24 octubre de 2023. El importe
de la ayuda que se conceda no superará en ningún caso el 50% respecto al coste
total del gasto subvencionable. El concejal de Desarrollo Económico y Empleo,
Antonio Peñalver, aseguró que “la conservación de las áreas industriales y áreas
comerciales de uso público y mantenimiento privado, es fundamental en nuestra
ciudad. Y por eso, desde la Concejalía, animamos a aprovechar estas
subvenciones que podrán alcanzar hasta 9.000 euros”.
El Ayuntamiento de Alcalá busca con esta subvención apoyar a las áreas industriales
y a las áreas comerciales de uso público y mantenimiento privado, en las que se
acometen gastos sobre infraestructuras que resultan básicas para el desarrollo de
los proyectos, como son los relativos a su reparación, mantenimiento, conservación
y limpieza. Las bases reguladoras para la concesión de esta subvención se han
publicado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones. Esta subvención se
otorgará en régimen de concurrencia competitiva. Una vez agotada la partida
presupuestaria, y en los supuestos casos de empate en puntuación, se fijará la
preferencia en la obtención de la ayuda atendiendo a la fecha y hora de registro
de la solicitud. Serán conceptos subvencionables los gastos de mejora,
conservación y reparación, como pueden ser el asfaltado del viario existente, la
renovación o reposición de la señalización horizontal y vertical. Asimismo, se
pueden acoger a esta subvención las áreas industriales y comerciales de uso público
y mantenimiento privado que realicen gastos de acondicionamiento,

mantenimiento, limpieza y desinfección, como mantenimiento de la red de
alumbrado, limpieza de viario. El detalle del trámite que conlleva esta ayuda está
disponible en sus bases, en las que también se adjuntan los formularios para
presentar las solicitudes. 
Este instrumento de subvención se enmarca en uno de los objetivos fundamentales
de la Concejalía de Desarrollo Económico y Empleo como es el buen
funcionamiento y la modernización y mejora de las áreas empresariales ya que con
su cumplimiento lograremos un eficaz desarrollo económico de la ciudad.

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares
informa de que, a través de la Oficina de
Intermediación de la Vivienda, se ha
abierto el plazo para adjudicar en régimen
de alquiler y mediante un sorteo, cinco
viviendas de titularidad municipal
ubicadas en la calle Damas 13–15.
Además, se formará una lista de espera
con el resto de solicitantes en reserva.
Las solicitudes podrán presentarse en las
Oficinas Municipales de Registro del
Ayuntamiento o de las Juntas Municipales
de Distrito, o bien a través de la sede
electrónica de la página web municipal
www.ayto-alcaladehenares.es o en
cualquiera de los lugares establecidos en
el artículo 16.4 de la Ley 39/2015 de 1 de
octubre, del Procedimiento Administrativo
Común de las Administraciones Públicas. El plazo finaliza el próximo 2 de
noviembre.
Para poder resultar adjudicatario de una de estas cinco viviendas se deben cumplir
los siguientes requisitos:
• Edad igual o inferior a 32 años.
• Empadronamiento de forma ininterrumpida los 2 últimos años o actividad laboral
en el municipio últimos dos años ininterrumpidos.

• Ingresos familiares:
o Igual o superior a 1 IPREM*
o Igual o inferior a 2,5 IPREM*
*Indicador Público de Renta de Efectos
Múltiples (anual 14 pagas)
• No ser titulares de otra vivienda en todo
el territorio nacional.
• Ocupación máxima: 2 personas: ambos
ocupantes deberán ser mayores de edad.
Además, será necesario presentar la
siguiente documentación:
• Formulario oficial de solicitud de
inscripción y declaración jurada ambos
cumplimentados y firmados.
• Fotocopia del DNI/DOI de todos los
miembros de la unidad familiar y/o de
convivencia en la vivienda a solicitar.
• Documentación acreditativa: en caso de

cupo especial de viviendas, dictamen de persona con movilidad reducida
permanente; supuesto de solicitantes no empadronados con actividad laboral en
el municipio, vida laboral y contrato de trabajo; y para solicitantes retornados,
justificante de residencia en el extranjero durante un tiempo de 3 años. Todos los
detalles sobre el sorteo así como los documentos rellenables se pueden consultar
en el siguiente enlace: https://vivienda.ayto-alcaladehenares.es/convocatoria-de-
adjudicacion-de-viviendas-en-regimen-de-alquiler/ .

EL AyUnTAmIEnTO DE ALCALá AbRIó EL PLAzO PARA
SOLICITAR AyUDAS DESTInADAS A LAS áREAS InDUSTRIALES

y COmERCIALES DE LA CIUDAD COmPLUTEnSE
Se podrán solicitar hasta el 24 de octubre y podrán ascender a un máximo de 3.000, 6.000 o 9.000 euros por proyecto subvencionable

AbIERTO EL PLAzO DE InSCRIPCIón PARA EL SORTEO DE 
5 vIvIEnDAS En ALQUILER PARA JóvEnES En ALCALá

Antonio Peñalver concejal de Desarrollo Económico y Empleo del Ayuntamiento de Alcalá de henares



La alcaldesa de Alcalá Judith Piquet inauguró la XXXVII Feria del Libro Antiguo
y de Ocasión de Alcalá de Henares que reunió en la calle de los Libreros a 
11 librerías agrupadas en 19 stands.
Acompañada por el director general de Patrimonio de la Comunidad de Madrid,
Bartolomé González, los tenientes de alcalde Isabel Ruiz Maldonado, Gustavo
Severien, los concejales, Santiago Alonso, Orlena de Miguel y Vicente Pérez, y
otros miembros de la Corporación municipal, la inauguración estuvo amenizada
por la Spirits Jazz Band. Se trata de un grupo de jazz tradicional que toma su
inspiración en la tradición de Nueva Orleans, cuyo repertorio abarca el estilo en

todas sus variantes desde el swing, blues, etc, y consiguió encandilar a los
alcalaínos que paseaban por Libreros. También participó con sus bailes la
asociación Swing Alcalá.
La Feria del libro Antiguo y de Ocasión aglutina un gran surtido de libros de
ocasión a precio de saldo para todo el público interesado. También se pudieron
adquirir ediciones descatalogadas y antiguas de elevada calidad e interés para
los coleccionistas, entre ellas, ejemplares del siglo XVI, XVII y XVIII. 
En concreto, en esta edición de la Feria se pudieron encontrar desde un Real
Decreto para el establecimiento del Sistema General de Hacienda, para el
repartimiento y cobranza de la contribución del Reino y Bulas dadas por Santísimo
Padre Pío VII — 1817, hasta un Don Juan Tenorio (José Zorrilla) de 1844, pasando
por una Edición Francesa "El Diablo Cojuelo l' con grabados de 1764 o por la
Historia de los Naufragios en 2 tomos, acontecimientos desgraciados en la mar
desde el S-XV hasta 1800. Obra publicada en 1803 por la imprenta Repulles.
También alguna primera edición ases del humor de Mortadelo y Filemón 1980,
e incluso una amplia gama infantil y juvenil, temas alcalaínos y ediciones del

Cervantes. Esta feria del libro fue un atractivo más para los visitantes que
disfrutaron del ‘Mercado Cervantino’, además de suponer una muestra de apoyo
a los profesionales del sector que contribuyen a acercar la literatura a los vecinos.

xxvII FERIA DEL LIbRO AnTIGUO y DE OCASIón DE ALCALá DE hEnARES

www.revistaquijotes.com

Quijotes, Noticias de Alcalá. 15 de Octubre /  2ª Quincena  [8]

La Feria del libro Antiguo y de Ocasión aglutina 
un gran surtido de libros de ocasión a precio de saldo
para todo el público interesado. También se pudieron

adquirir ediciones descatalogadas y antiguas de 
elevada calidad e interés para los coleccionistas, 
entre ellas, ejemplares del siglo xvI, xvII y xvIII. 

La alcaldesa de Alcalá de hebnares Judith Piquet inauguró la xxxvII Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Alcalá de henares que reunió en la calle de los Libreros a 11 librerías agrupadas en 19 stands
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JUDITh PIQUET InAUGURó EL mERCADO CERvAnTInO 

máS GRAnDE DE EUROPA COn 350 PUESTOS y 500 ACTIvIDADES 
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La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, inauguró el Mercado Cervantino
2023, que estuvo abierto hasta el 12 de octubre. Acompañada por la teniente de
alcalde y concejal de Turismo, Isabel Ruiz Maldonado y otros miembros de la
Corporación, así como del responsable de la empresa adjudicataria, Manuel Iglesias,
paseó por el Centro Histórico que transportó a los alcalaínos y visitantes al Siglo de
Oro. Piquet aseguró que “este Mercado Cervantino es un acontecimiento popular
que se ha convertido en cita festiva y cultural imprescindible en nuestra ciudad,
como parte de la Semana Cervantina, declarada de Interés Turístico Nacional,
gracias a la masiva participación de alcalaínos y visitantes”.
"Este evento trasciende las fronteras de nuestra ciudad y se ha consolidado como
un reclamo para miles de visitantes del resto de la Comunidad de Madrid y de
España" añadió la alcaldesa, que consideró el Mercado como el mejor ejemplo "de
lo que queremos conseguir para que Alcalá de Henares sea sinónimo de un ocio
creativo e inteligente, abierto a todos y enmarcado en un escenario histórico y
artístico que es Patrimonio Mundial”.
La edición de este Mercado Cervantino, cuya organización movió más de 1.300
personas, superaró las 500 actividades y recreaciones históricas, contó con torneo

de caballeros y dispuso de más de 350 puestos de artesanos y talleres repartidos por
el Centro Histórico, con 30 grupos de música, Don Quijote y Sancho paseando por
sus calles y más de dos centenares de artistas entre músicos y actores.
Entre las novedades en este Mercado Cervantino se encontraron un campamento
de Orcos, la compañía Cervantina a cargo de Generación Artes, desfiles de vestuario
de época, torneo con toques de circo, decoraciones ornamentales con plantas,
nuevos talleres o los personajes de Max Hierro que además del Quijote y Dulcinea,
que este año protagoniza el cartel, se suman otros personajes del universo cervantino
como Blanca Luna, Rinconete y Cortadillo, Princesa Micomicona, Preciosa o Vidriera,

entre otros. Además, se retomó el encuentro internacional de música celta en la
Huerta del Obispo, con conciertos gratuitos como los de Hevia, Luar Na Lubre,
Cornalusa, Kinnia Band, Lume de Viqueira o Vagalume.
Semana Cervantina, declarada Fiesta de Interés Turístico nacional
El Mercado Cervantino fue una de las principales actividades de la Semana
Cervantina, declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional. Durante estos días la
ciudad también albergó una programación que incluyó diversas actividades
culturales, como la Feria del Libro, representaciones en el Corral de Comedias, el
Teatro Salón Cervantes, Santa María la Rica o el Hospital de Antezana. Y por supuesto
el pasado 9 de octubre, fiesta local en Alcalá de Henares, con la procesión cívica de
la partida bautismal hasta la Capilla del Oidor, la lectura popular del Quijote en el
Corral de Comedias o la entrega de los premios Ciudad de Alcalá.

La alcaldesa Judith Piquet inauguró y recorrió el mercado que estuvo abierto hasta el 12 de octubre y reunió a miles de personas

En esta edición del mercado Cervantino se retomó el encuentro internacional de música celta en la huerta del Obispo, con conciertos gratuitos como los de hevia, Luar na Lubre, Cornalusa, Kinnia band, Lume de viqueira o vagalume
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Alcalá de Henares rindió honores a Cervantes con la exposición de su partida bautismal, la lectura popular del Quijote y un homenaje a Raphael.

ALCALá DE hEnARES CELEbRó
SU DíA GRAnDE POR TODO LO ALTO

El 9 de octubre es la gran Fiesta de Alcalá de Henares. Un día conocido por muchos
alcalaínos, sobre todo jóvenes y estudiantes, además de quienes tienen la suerte
de trabajar en la ciudad, por ‘San Cervantes’. Y es que este día es una fiesta que
disfrutan muchos complutenses. Por eso, como cada año, el Ayuntamiento de
Alcalá de Henares se volcó en la celebración del aniversario del bautismo de su hijo
más universal, Miguel de Cervantes, en la jornada festiva del 9 de octubre, fecha
central de la Semana Cervantina declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional.
476 años se cumplen de ese hito, que el Consistorio complutense viene

conmemorando desde finales del siglo XIX y que, de acuerdo con esa tradición,
cuenta con diversos actos institucionales para rendir honores a la figura del escritor.
Procesión Cívica con la partida de bautismo de Cervantes La ceremonia con la que
arrancó esta conmemoración es la más solemne y gira en torno al lugar donde se
hizo historia aquel 9 de octubre de 1547. En la mañana de ese día, el pequeño
Miguel, cuarto hijo del matrimonio formado por Rodrigo de Cervantes y Leonor de
Cortinas, recibió las aguas bautismales en la iglesia de Santa María la Mayor. Y así
quedó registrado en el libro de bautismos del templo, que será objeto de una
procesión cívica. Partió de la puerta del Ayuntamiento, custodiada por dos maceros
y con la partida bautismal, que se guarda en la Casa Consistorial, en manos del
conserje mayor. Tras ella discurrió la comitiva municipal con la alcaldesa, Judith
Piquet, a la cabeza y con todos los concejales luciendo colgada al pecho su medalla
corporativa. La procesión cubrió el pequeño trayecto que separa el Ayuntamiento
de la cercana Capilla del Oidor, donde la partida quedó depositada en un cojín y
expuesta en una pequeña mesa cubierta con terciopelo rojo, junto a la pila que
conserva algunos elementos de la original en la que recibió el sacramento del

bautismo el autor del Quijote. Una vez allí, el Cronista Oficial de la Ciudad, Vicente
Sánchez Moltó, fue el encargado de leer la partida y dar algunas pinceladas sobre
su historia. Custodiada en todo momento por los maceros, el histórico documento,
que solo se expone al público el 9 de octubre.

El Ayuntamiento se volcó en la celebración del aniversario del bautismo de, miguel de Cervantes, en la jornada festiva del 9 de octubre, fecha central de la Semana Cervantina declarada Fiesta de Interés Turístico nacional. 



Lectura popular del Quijote en el Corral de Comedias Nada más concluir esta
ceremonia, la comitiva municipal se dirigió al Corral de Comedias donde tuvo
lugar otra de las citas ya clásicas de todos los 9 de octubre en Alcalá: la lectura
popular del Quijote. Comenzó esta lectura, en la que además de autoridades y
representantes de entidades y colectivos locales, pudieron participar todos los
vecinos que lo deseasen.

Una voz universal en la gala de los Premios Ciudad de Alcalá El protagonismo
volvió a la Capilla del Oidor, donde se inauguró la exposición ‘Alcalá Visual’, dedicada
a mostrar la vida y obra de los galardonados en la 54 edición de los Premios Ciudad
de Alcalá, como previa a la gala de entrega.
La gala se desarrolló, como es tradicional, en el Teatro Salón Cervantes y tuvo como
gran protagonista al cantante Raphael, distinguido con el Premio de las Artes y las
Letras, en reconocimiento a su abrumadora carrera en la música y a su condición
de verdadera figura mundial de la cultura popular.
Un total de ocho distinciones más formaron parte de la ceremonia, destacado el
galardón a los Valores Cívicos que lleva el nombre del recordado alcalde Arsenio

Lope Huerta. El Colectivo CAJE fue el premiado en esta ocasión. Otros galardones
con ‘nombre alcalaíno’ destacado son el Manuel Azaña, dedicado al Periodismo,
que recayó en Jacobo Rivero Rodríguez; y el Francisco Javier García Gutiérrez, de
Investigación Histórica, que fue a manos de Pablo Cano Sanz. Completaron el
palmarés la Fundación Antezana, en Arquitectura; Alejandro Botubol, en Artes
Visuales; Vicente Fraga, en Fotografía; Silvia Ardevol, en Narrativa; y Antonio Rivero,
en Poesía. El Premio Patrimonio Mundial fue concedido al Grupo de Ciudades
Patrimonio de la Humanidad por la trigésima edición de su creación, aunque la
entrega tendrá lugar el próximo 2 de diciembre, aniversario de la declaración de
Alcalá como Patrimonio de la Humanidad.
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RAPhAEL, PREmIO CIUDAD DE ALCALá
DE LAS ARTES y LAS LETRAS 2023, 
FIRmó EL LIbRO DE hOnOR DEL

AyUnTAmIEnTO DE ALCALá DE hEnARES
La alcaldesa Judith Piquet Flores y el consejero de Turismo, Cultura y Deportes
Mariano de Paco recibieron a Raphael, Premio Ciudad de Alcalá de las Artes y las
Letras 2023. El cantante firmó en el libro de honor del Ayuntamiento de Alcalá.
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Los Premios Ciudad de Alcalá vivieron una de las galas más brillantes de su más de
medio siglo de trayectoria merced a la presencia de Raphael, que recibió el Premio de
las Artes y las Letras y que aprovechó este reconocimiento para testimoniar su amor
por una ciudad a la que, aseguró, seguirá viniendo para cantar. “Y cuanto antes mejor”,
sentenció. En un Teatro Salón Cervantes abarrotado, la gala de entrega estuvo presidida
por la alcaldesa, Judith Piquet, acompañada por el consejero de Cultura, Mariano de
Paco; los tenientes de alcalde, Isabel Ruiz, Víctor Acosta y Gustavo Severien, el concejal
de Cultura, Santiago Alonso; el director para las Artes y Cultura de la Universidad de
Alcalá, José Raúl Fernández del Castillo; y el hijo de Arsenio Lope Huerta, Iván Lope.
También estuvieron presentes la práctica totalidad del equipo de Gobierno y
representantes de todos los grupos municipales.
En el escenario Raphael estuvo arropado por el resto de galardonados en esta 54
edición de los Premios Ciudad de Alcalá, todo un privilegio para el intérprete de Yo soy
aquel. “Es una maravilla poder asistir a este momento de mi vida, pues la mayoría
de las veces no puedo estar presente en este tipo de reconocimientos”, señaló el
cantante. Raphael recordó que hace veinte años fue nombrado miembro del Claustro
de las Artes de la Universidad de Alcalá, así como sus visitas constantes a nuestra ciudad
para dar conciertos; una costumbre a la que no piensa renunciar. “Nos volveremos a
ver aquí porque me hace feliz estrechar lazos con esta ciudad tan envuelta en las
artes”, expresó poco después de recibir su medalla acreditativa de manos de la
alcaldesa. Ésta alabó la “excelencia” sin parangón de Raphael, además de su capacidad
para conectar con la sensibilidad de tantas personas, tan diferentes y tan distantes en
el tiempo y en el espacio. “Tú has hecho vibrar, reír, llorar y sentir a millones de
personas en el mundo; te has convertido en parte de sus vidas. Y eso es un privilegio
que está al alcance de muy pocos seres humanos”, dijo Piquet, que también quiso
subrayar la larga trayectoria de los Premios Ciudad de Alcalá, como el mejor ejemplo
de “la devoción y la sensibilidad con las que los alcalaínos y las alcalaínas de
diferentes generaciones han impulsado estos reconocimientos al talento en la

creación artística, la investigación, la comunicación, la protección del patrimonio
histórico o el civismo”. 
En una gala conducida por el periodista Raúl Pacheco, que contó además con la música
en vivo de Carlitos Chacal, el cuadro de honor de la edición 54 de los Ciudad de Alcalá
se completó con los siguientes nombres: Antonio Rivero Taravillo recibió el premio
como ganador en Poesía; Sílvia Ardévol Sala, en Narrativa; Jacobo Rivero Rodríguez,
en Periodismo; Alejandro botubol bolaños, en Artes Visuales; vicente Fraga, en
Fotografía; Pablo Cano Sanz, en Investigación Histórica; la Fundación Antezana, en
Arquitectura; y el colectivo CAJE, en Valores Cívicos. Todos recibieron el trofeo
acreditativo del premio, diseño exclusivo del escultor alcalaíno Jorge Varas.

Los galardones literarios El capítulo literario incluye los premios con más solera dentro
de los Ciudad de Alcalá. El poeta, narrador, ensayista y traductor Antonio Rivero
Taravillo (Melilla, 1963), que no pudo acudir a la gala por motivos de salud, ha
desarrollado toda su carrera literaria desde Sevilla. Aunque ha tocado todos los
géneros, ha sido la poesía donde más ha despuntado, con más de una docena de
poemarios. El titulado Ahora ha sido el reconocido con el Ciudad de Alcalá de Poesía,
por su “variación de estilos y medidas”, según el acta del jurado.
El actor Jacinto montes de Oca fue el encargado de recoger en su nombre el premio
de manos del concejal de Cultura, Santiago Alonso, y además leyó uno de los poemas
del galardonado, titulado Sylvia Plath en París.
De Sílvia Ardévol (Barcelona, 1978) el jurado destacó “la alternancia de puntos de
vista” y la trama en la que conjuga con armonía “la novela y la historia” en su obra La
sonrisa de Aglaia. Ardévol es licenciada en Filología Inglesa y ejerce como profesora y
traductora con una devoción especial por los títulos y los autores clásicos, “porque
permiten ahondar y comprender la condición humana”. La protagonista de su novela
es una hetaira en los tiempos de la crisis de la democracia en la Grecia antigua. El
consejero de Cultura, Mariano de Paco, le hizo entrega de su premio.
A caballo entre la literatura, el periodismo y el cine documental discurrió la carrera de

RAPhAEL DEJó SU hUELLA En LA GRAn nOChE 
DE LOS PREmIOS CIUDAD DE ALCALá

Raphael recordó que hace veinte años fue nombrado miembro del Claustro de las Artes de la Universidad de Alcalá,

así como sus visitas constantes a nuestra ciudad para dar conciertos; una costumbre a la que no piensa renunciar.
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Jacobo Rivero Rodríguez (Madrid, 1974), que fue reconocido con el Premio ‘Manuel
Azaña’ de Periodismo por la “originalidad” y la “variedad de fuentes” recopilada para
el reportaje La huella de Camarón, publicado en El País Semanal. Rivero aprovechó la
recogida de su premio, de manos también del consejero de Cultura, para reclamar “una
mayor valoración del flamenco como patrimonio”, y para destacar el papel de Alcalá
“como ciudad crucial para entender la cultura y la escrituras en nuestro país”.
Pintura y fotografía En el bloque de las artes plásticas y gráficas, Alejandro Botubol
(Cádiz, 1979) conquistó con la obra El boomerang de mamá el galardón de Artes
Visuales. El manejo “de la luz, la gravedad, el volumen y la resonancia de las formas y
el color” fue ensalzado en el trabajo de este artista con estudio en Madrid por parte
del jurado, que también otorgó menciones honoríficas a Julio García Falagán y Vicente
Gómez Pérez. “El arte nos ayuda a contar con imágenes lo que nos cuesta decir con
palabras”, explicó el pintor andaluz, que recogió
su premio de manos del edil de Cultura.  En
fotografía, el premiado fue vicente Fraga
(Pontevedra, 1978) por su trabajo titulado Adeus.
Formado en arquitectura e ingeniería, Fraga ha
convertido la cámara en su medio de exploración
e investigación, que en el caso de la serie
premiada despunta por “su evocación y su bella
narrativa sobre paisaje y paisanaje”. Un galardón,
entregado también por el concejal Santiago
Alonso, que el fotógrafo gallego entendió como
un reconocimiento “a las personas que
mantienen nuestra cultura rural”.
Premios alcalaínos Una edición más los Ciudad
de Alcalá también tuvieron protagonismo local.
Así, el premio de Investigación Histórica que lleva
el nombre del recordado Cronista Francisco Javier
García Gutiérrez fue para su trabajo Los
Caracciolos en Alcalá de Henares, obra de Pablo
Cano Sanz, que destacó la “singularidad” del
edificio de la orden en la alcalaína calle de la
Trinidad y que recibió su trofeo de manos del
director para las Artes y la Cultura de la
Universidad de Alcalá, José Raúl Fernández del
Castillo. El premio de Arquitectura también contó
con color alcalaíno al otorgarse a la Fundación
Antezana por las intervenciones en el histórico
hospital de la calle Mayor, que han puesto en valor su puerta antigua y su vieja botica,
convertida en centro de recepción de visitantes.
La alcaldesa fue la encargada de entregar el premio al presidente de la Fundación
Antezana, Asensio Esteban, que destacó el carácter único en nuestro país y en Europa
de una institución de asistencia con 540 años de historia, forjada y unida a partir de
“una argamasa de entrega y solidaridad”.
Y con emotivo sabor local se hizo entrega también el premio Valores Cívicos que lleva
el nombre del recordado alcalde Arsenio Lope Huerta al Colectivo de Acción para el
Juego y la Educación (CAJE), por sus casi cuatro décadas de labor de integración y de

convivencia entre la población infantil y juvenil del Distrito II de Alcalá.
Iván Lope, en nombre de la familia Lope Huerta, entregó el premio a Jacqueline Trillo,
presidenta de CAJE, que junto a dos jóvenes voluntarios del colectivo ha dedicado el
premio a “los cinco quijotes” que lo pusieron en marcha en 1984 y al torrencial “caudal
humano” que lo ha hecho llegar hasta nuestros días, bajo las banderas de “la
participación, la diversidad, la equidad y la inclusión”.
Procesión Cívica y lectura del Quijote en el Corral de Comedias La entrega de estos
premios clausuraron una jornada en la que Alcalá de Henares conmemoró el 476
aniversario del bautismo de Miguel de Cervantes, con actos como la procesión cívica
de la partida bautismal de nuestro vecino más ilustre desde la Casa Consistorial hasta
la Capilla del Oidor tras la que discurrió la comitiva municipal con la alcaldesa, Judith
Piquet, a la cabeza, junto a los tenientes de alcalde Isabel Ruiz, Víctor Acosta, Gustavo

Severien, Cristina Alcañiz, y el resto de concejales de la Corporación Municipal. La
partida bautismal quedó y expuesta hasta las 14 horas junto a la pila que conserva
algunos elementos de la original en la que recibió el sacramento del bautismo el autor
del Quijote.
Lectura quijotesca en el Corral de Comedias Posteriormente, tuvo lugar, como ya es
tradición, la lectura popular del Quijote en uno de los lugares con más encanto de la
ciudad: el Corral de Comedias de Alcalá de Henares. Además de las autoridades y
representantes de entidades y colectivos locales, también han participado otros vecinos
de la ciudad que quisieron rendir así honores a Miguel de Cervantes.
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Quijotes.- ¿DESPúES DE QUE hAyAn PASADO LOS 100 DE GObIERnO CUALES SOn LAS
PRImERAS ImPRESIOnES DE SU GObIERnO AL FREnTE DE LA CIUDAD DE ALCALA DE hEnARES?
Judith Piquet.- Mi impresión es que este equipo de Gobierno del Partido Popular se
enfrenta a un enorme reto: poner en marcha un proyecto de ciudad que vuelva a situar a
Alcalá de Henares en todo su esplendor como la ciudad más relevante del Corredor del
Henares. Hasta el momento, lo que hemos tenido en estos últimos años de Gobierno
socialista es un proyecto personalista, hecho de espaldas a los vecinos de la ciudad, a los
que no se les ha consultado ninguna medida, y un abandono de los distritos, tanto en
servicios como en limpieza, por parte del anterior equipo de gobierno. Esto nos han llevado
a la puesta en marcha por parte del anterior alcalde de una amalgama de proyectos
inconexos que no buscaban impulsar el progreso de Alcalá y los alcalaínos, sino el
autobombo y proyectar la imagen de Javier Rodríguez para dar su salto a la política nacional.
Alcalá solo era un instrumento de propaganda para el líder del PSOE en Alcalá sin importarle
los problemas cotidianos de los vecinos de esta ciudad. Esta etapa felizmente ha concluido
y comienza un periodo en el que vamos a gobernar escuchando a los vecinos y sobre todo
con un proyecto de ciudad estratégico para que demos un impulso en la calidad de vida de
nuestros vecinos y recuperemos el orgullo de vivir en esta ciudad.

Quijotes.- ¿nOS PODRIA DETALLAR CUAL ES EL PROyECTO DE CIUDAD DEL nUEvO EQUIPO
DE GObIERnO PARA ALCALá DE hEnARES?
Judith Piquet.- Nuestro proyecto para los próximos años pasa por recuperar la ciudad para
los vecinos, que los alcalaínos no sean rehenes las ocurrencias de ningún político, como
ocurría con el PSOE, sino que sean escuchados y se construya el futuro de la ciudad
conforme a las necesidades que ellos manifiesten. Cuatro van a ser los ejes de ese proyecto:
la mejora de los servicios y la movilidad; el reequilibrio territorial de la ciudad y la mejora
de los mecanismos de la participación vecinal; redefinir nuestro modelo de turismo para
potenciar un turismo de calidad que impulse nuestra economía sin deteriorar la calidad de
vida de los vecinos y usar el enorme valor cultural de nuestro patrimonio y nuestra historia
para proyectar la imagen internacional de la ciudad.

Queremos una ciudad en la se pueda aparcar y desplazarse de manera adecuada. Por eso
estamos impulsando el plan de aparcamientos y la nueva estación de autobuses; Queremos
que no todo pase en el centro y que los vecinos de los distritos también se sientan parte
de nuestro proyecto de ciudad y que se les dote de las infraestructuras que necesiten en
sus barrios para que no todo ocurra en el centro de la ciudad. Hay que llevar la cultura y
los eventos a los distritos para evitar los efectos perniciosos de un exceso de concentración
de eventos en el centro tal y como los propios vecinos nos están pidiendo. Queremos que
nos visite un turismo de calidad que respete nuestro patrimonio cultural y no someter al
proceso de gentrificación al centro histórico de Alcalá al que el partido socialista le estaba
sometiendo. Y también, queremos usar el potencial de nuestros eventos culturales para
proyectar la imagen de la ciudad a nivel internacional y atraer la inversión a nuestra ciudad.
Todo esto lo iremos desgranando en las próximas semanas y lo que es más importante: el
futuro de Alcalá se construirá escuchando a los verdaderos protagonistas que son los
vecinos, no como ocurría antes en función de las necesidades de propaganda de un partido
político y los intereses de sus grupos afines y asociaciones satélite.
Quijotes.- SE LES hA ACUSADO DE nO TEnER nInGUn PROyECTO nUEvO y DE QUE LO
UnICO QUE hACEn ES COnTInUAR PROyECTOS QUE DEJO En mARChA EL PSOE ¿QUE
TIEnE QUE DECIR AL RESPECTO?
Judith Piquet.- Quien hace estas afirmaciones, que es partido socialista, deja al descubierto
mucho de su forma de entender la política y el servicio público a los vecinos.
Lamentablemente el sanchismo ha llegado a Alcalá para quedarse, esa forma de entender
las instituciones que nos pertenecen a todos como la propiedad de un partido es una de
las características fundamentales del sanchismo alcalaíno. Ellos piensan que el
Ayuntamiento de Alcalá les pertenece a ellos y no a los vecinos y, por tanto, no conciben
que nadie que no sean ellos pueda Gobernar la ciudad pese a que los ciudadanos lo hayan
decidido con su voto en las urnas. Esta identificación de partido con Estado es una de las
características principales de los totalitarismos, por lo que los alcalaínos debemos estar
muy vigilantes y condenar de manera firme este tipo de actitudes políticas que nos
recuerdan a otro tiempo. Por mi parte, no existen proyectos de un partido o de otro: existen

JUDITh PIQUET: PROnTO SE COnOCERA LA UbICACIón
DE LA FUTURA ESTACIón DE AUTObUSES

Entrevista con Judith Piquet alcaldesa de Alcalá de henares

“Estamos trabajando para que Alcalá de henares

tenga un modelo de ciudad que garantice 

un crecimiento futuro ordenado y que garantice 

la sostenibilidad de nuestro crecimiento”

“Espero que los vecinos de Alcalá tomen nota 

de quien está con ellos y sus derechos y quienes

pretenden convertirlos en ciudadanos de segunda

frente a nacionalistas vascos y catalanes”
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proyectos del Ayuntamiento de Alcalá y la obligación tanto mía como de mi equipo es
terminar esos proyectos por el bien de los vecinos y aprovechar la oportunidad que me
han dado de Gobernar esa maravillosa ciudad para consensuar con ellos como quieren que
se terminen estos proyectos.
Y así lo estamos haciendo. La reforma proyectada de las calles Talamanca y Ángel se ha
modificado escuchando las peticiones de los vecinos. En Alcalá de Henares se han acabado
los proyectos personalistas de alcaldes que están de paso por la ciudad para relanzar su
carrera política nacional. Nosotros vamos a trabajar codo a codo con los vecinos sin imponer
proyectos faraónicos sin sentido a los alcalaínos.
Quijotes.- UnO DE SUS PROyECTOS ESTRELLAS DEnTRO DEL AmbITO DE LA mOvILIDAD
ES LA PUESTA En mARChA DE UnA ESTACIón DE AUTObUSES y Un PLAn DE
APARCAmIEnTOS COmO vAn ESTOS DOS PROyECTOS
Judith Piquet.- Lo primero que hay que decir es que si nos hemos implicado a fondo con
estos proyectos es porque el partido socialista tuvo abandonada la movilidad de los
alcalaínos durante sus ocho años de Gobierno. No fueron capaces de poner en marcha la
estación pese anunciarla a bombo y platillo, no fueron capaces de crear aparcamientos
para atender las demandas de los vecinos y han sido incapaces de mediar ante el Gobierno

de España para arreglar los serios problemas que sufren los vecinos de esta ciudad con el
servicio de trenes de Cercanías que funciona muy mal por la falta de inversiones del
Gobierno de Pedro Sánchez.
No podemos hacer mucho más que reivindicar mientras Sánchez esté en el Gobierno una
mejora de las Cercanías, pero con escasa esperanza de conseguirlo. Así que nos hemos
puesto a trabajar en lo que sí está en nuestra mano con es acordar con la Comunidad de
Madrid esa estación de autobuses.
Tanto los técnicos nuestros como los de la Consejería de Transportes están trabajando en
buscar los mejores emplazamientos y desarrollar el proyecto. Ya tenemos tres ubicaciones
vistas en la ciudad, pero antes de hacer público ninguna decisión debemos tener bien
estudiada la viabilidad del proyecto en cada una de estas parcelas. Muy pronto podremos
anunciar cosas.
Respecto a los aparcamientos ocurre lo mismo. Estamos con los estudios de viabilidad y
esperamos hacer anuncios pronto también.
Sorprenden las prisas del partido socialista en pedirnos en dos meses lo que ellos han sido
incapaces de hacer en ocho años, aunque agradezco la confianza que demuestra el grupo
socialista en que si hay alguien que puede llevar a cabo esos proyectos que ellos no supieron
es el Gobierno actual de Alcalá.
Quijotes.- ¿QUE bALAnCE hACE DE SUS PRImERAS FERIAS COmO ALCALDESA?
Judith Piquet.- Esta alcaldesa y el equipo de Gobierno se han dejado la piel para estar en
todos y cada uno de los eventos de las peñas y las distintas asociaciones de la ciudad y los
vecinos nos lo han agradecido porque no estaban acostumbrados a que el equipo de
Gobierno estuviera en la calle con los vecinos participando de la alegría de nuestras ferias
de una manera continuada. Además, el dispositivo de los servicios municipales ha
funcionado razonablemente bien gracias al esfuerzo de todos los empleados públicos y
fuerzas de seguridad que han colaborado en el mismo. Así me lo han reconocido los vecinos
y lo han dicho la mayoría de los medios de comunicación independientes.  Se han realizado
288 identificaciones frente a las 48 de 2022; Se han levantado 42 actas de infracción, frente
a las 14 del año pasado.  La mayor presencia policial sobre el terreno y en particular la de
agentes de paisano han hecho posible esta mejora. También se ha auxiliado a 44 personas,
frente a 31 hace un año, y han sido detenidas 3 personas, una de ellas dedicada a la
sustracción de teléfonos móviles, sobre todo en el Ferial. 
Por eso hemos querido agradecer con un acto de reconocimiento a todos los empleados
municipales el esfuerzo que han hecho para que todo vaya bien durante las ferias. El éxito
es suyo, no nuestro, y así se lo hemos reconocido en nombre de todos los alcalaínos.
Quijotes.- ¿UnA DE LAS PRInCIPALES QUEJAS DESDE hACE AñOS DE LOS ALCALAInOS ES
EL TEmA DE LA LImPIEzA COmO AFROnTA ESTE ASUnTO?
Judith Piquet.- Una vez más nos toca lidiar con la incompetencia del anterior equipo de
Gobierno socialista que va sacando pecho de una gestión llena de lagunas y de manifiesta
incompetencia. En el caso de la limpieza, el anterior alcalde acordó con la contrata de
limpieza una revisión de precios del 10 pero se le olvido en el nuevo contrato incluir una
cláusula de revisión de precios y ahora hay que actualizar esos contratos con el consiguiente
incremento de costes.
En este trimestre, invertiremos 4,5 millones de euros en la limpieza de la ciudad. En total
operaran 70 vehículos todos los días en todos los turnos y la plantilla está formada por 300
personas.
Desde que tomó posesión el nuevo equipo de Gobierno de la ciudad, se han llevado a cabo
varias acciones necesarias, como la intensificación de la limpieza de las paradas de
contenedores con máquinas hidrolimpiadoras de agua a presión, y también se ha reforzado
la limpieza en soportales, callejones y plazas.
Se ha hecho especial hincapié en el Distrito II, donde se han reorganizado los servicios,

intensificando los barridos manuales y mixtos, así como los baldeos. Además, antes del
inicio del curso escolar se llevó a cabo una puesta a punto de los centros escolares.   

Quijotes.- ¿OTRO DE LOS GRAnDES hITOS CULTURALES hA SIDO LA SEmAnA
CERvAnTInA? ¿COmO hA vIvIDO SU PRImERA SEmAnA CERvAnTInA COmO ALCALDESA
y QUE SUPOnE EL TURISmO PARA LA CIUDAD?
Judith Piquet.- Hemos vivido esa semana con la recepción de más de 300000 personas que
se han acercado a visitarnos en la ciudad, lo que demuestra por qué Alcalá de Henares se
ha convertido en una de las ciudades clave del Plan Estratégico de Turismo de la Comunidad
de Madrid, un impulso muy importante para nuestra ciudad por parte del Gobierno regional
de Isabel Díaz Ayuso. Quiero mostrar en nombre de todos los alcalaínos el agradecimiento
a la presidenta y a su equipo por habernos puesto en el centro de su estrategia para
promocionar el turismo regional en los próximos años. Este impulso desde el Gobierno de
Madrid nos va a suponer un rediseño estratégico de nuestra ciudad como uno de los polos
de atracción turística fundamentales de la región, así como una serie de ayudas para
reforzar la actividad turística de la ciudad y atraer un turismo de calidad que genere una
actividad económica necesaria para el crecimiento económico de la ciudad.
En la actualidad, todos los recursos y eventos turísticos consiguen reunir en Alcalá a cerca
de 850.000 visitantes al año, siendo la actividad del Mercado Cervantino de primeros de
octubre la cita más multitudinaria, Alcalá de Henares es la ciudad más maravillosa de España

e invito a los que aún no la conocen que nos visiten estos días durante la Semana Cervantina
porque se van a enamorar.
Asimismo, Alcalá de Henares forma parte de la red DTI, RED de destinos turísticos
inteligentes. Por otro lado, cuenta con unos 90 establecimientos con el sello Sicted, que es
sello de calidad Turística que otorga el Ministerio de Turismo. Alcalá está reuniendo
estructura y fuerza para poder dar un salto cualitativo a su proyecto turístico y de ciudad.
No podemos entender el turismo como una parte aislada del proyecto de ciudad, no
podemos tener un proyecto turístico si no potenciamos al sector turístico en toda su
extensión, tenemos que atraer empresas turísticas y no ahuyentarlas como ha pasado en
estos últimos años.
Quijotes.- TAmbIén QUERIAmOS PREGUnTARLE POR LA SITUACIón mAnCOmUnIDAD
DEL SORbE y LOS nIvELES DE AGUA DE QUE TIEnE LA mISmA ¿ESTA GARAnTIzADO EL
SUmInISTRO DE AGUA A LOS ALCALAínOS SI TUvIERAmOS Un mAL AñO hIDROLóGICO?
Judith Piquet.- Hemos tocado dos veces la curva de la prealerta y estamos preparados por
si entráramos en alerta y podremos desviar caudales de Arcorlo si fuera necesario. Con lo
cual no habrá problemas en ese sentido. La conducción Alcorlo-ETAP, se encuentra
totalmente operativa para derivar caudales, y su funcionamiento se puede iniciar de forma
inmediata.
Quijotes.- EL PLEnO APRObO LA SEmAnA PASADA UnA mOCIón COnTRA LOS InDULTOS,
LA AmnISTIA DEL GObIERnO DE PEDRO SAnChEz A LOS GOLPISTAS CATALAnES y En FAvOR
DE LA IGUALDAD DE TODOS LOS ESPAñOLES ¿CREE QUE ESTE ES mOmEnTO máS CRíTICO
DE ESPAñA COmO nACIón DESDE QUE SE APRObARA LA COnSTITUCIón DE 1978?
Judith Piquet.- La amnistía es un pago del presidente del Gobierno a un político fugado de
la Justicia a cambio de su voto para mantenerlo en el poder. Es ilegal desde el punto de
vista jurídico, una aberración democrática desde el punto de vista político y una indecencia
desde el punto de vista moral.
Por tanto, es nuestra obligación moral haber aprobado esta moción en el Ayuntamiento y
que los vecinos de Alcalá de Henares sepan que su gobierno municipal va a defender la
Constitución y el régimen democrático de 1978 con todas sus fuerzas porque este periodo
de democracia con el que algunos pretenden acabar por la puerta de atrás nos ha traído,
a los españoles en general y a los alcalaínos en particular los años de mayor prosperidad
material y mayor progreso en el ámbito de los derechos y las libertades de toda la historia
de España. 
Por tanto, no hay motivos para querer cambiar nuestro régimen político por la puerta de
atrás. Me entristece mucho la actitud del partido socialista de Alcalá de Henares y su líder
en esta ciudad plegándose a los intereses de su jefe político Pedro Sánchez y votando en
contra de la Constitución y de la igualdad de todos los españoles ante la ley. Espero que los
vecinos de Alcalá tomen nota de quien está con ellos y sus derechos y quienes pretenden
convertirlos en ciudadanos de segunda frente a nacionalistas vascos y catalanes.

“hay que llevar la cultura y los eventos a los distritos

para evitar los efectos perniciosos de un exceso de

concentración de eventos en el centro tal y como los

propios vecinos nos están pidiendo”



El presidente de HM Hospitales, Juan Abarca Cidón
(Madrid, 1971), fue reconocido con el premio al
'Madrileño del Año' por su contribución al ecosistema
sanitario del país, su amplia trayectoria profesional y su
labor divulgativa durante la pandemia, donde ofreció
"partes de guerra" diarios que trasladaron a la sociedad
un "conocimiento científico riguroso". 
En un gran acto en el Teatro Real y acompañado por
familiares, amigos y grandes personalidades de la
sociedad civil, Abarca reclamó un pacto de Estado entre
las grandes fuerzas políticas del país porque "sin reformas
no hay sistema sanitario que valga".
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JUAn AbARCA, PRESIDEnTE DE hm hOSPITALES,
RECIbIó EL PREmIO DE 'mADRILEñO DEL AñO'

El presidente del Teatro Real, Gregorio marañón, junto al alcalde de madrid y al ministro de Presidencia en funciones, Félix bolaños, acompañan a Juan Abarca

El “madrileño del Año” Juan Abarca posa junto a su esposa, mar martínez Juan Abarca, recibió de la mano de José Luis martínez-Almeida el galardón de 'madrileño del Año'Juan Abarca y conferenciante mario Alonso Puig. 

El presidente de hm hospitales recibió el galardón en un gran acto en el Teatro Real 
acompañado por grandes personalidades del mundo cultural, social y de la política 
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El libro es obra del vecino y ex alcalde
del municipio, Juan Ignacio Merino de
Mesa, y está editado por el
Ayuntamiento de Talamanca del Jarama
y patrocinado por la Comunidad de
madrid. Merino de Mesa subrayó que
le llenó de ilusión escribir este libro y
destacó el hecho de que el Rey Felipe VI
aceptara la Presidencia del Comité de
Honor de este centenario.  
Entre los actos celebrados en Alalpardo
también figuró la inauguración del
azulejo conmemorativo de este
aniversario, que corrió a cargo del
alcalde, Miguel Ángel Medranda.
Sin embargo, lo más significativo de los
actos fue el interés de los 11 municipios
que formaron el Fuero por recibir esos
más de 450 años de historia común.

miguel ángel medranda, alcalde de Alalpardo, con el autor

del libro sobre el Fuero de Talamanca, Juan Ignacio merino 

PRESEnTACIón DEL LIbRO ‘LA COmUnIDAD 
DE vILLA y TIERRA DE TALAmAnCA. RECORRIDO

POR 500 AñOS DE vIDA En COmún’ 

bARTOLOmé GOnzáLEz, DIRECTOR GEnERAL
DE PATRImOnIO DE LA CAm, vISITó DAGAnzO

El alcalde Manuel Jurado y el concejal de Patrimonio José Antonio Rodríguez,
mantuvieron una reunión de trabajo con el recién nombrado Director
General de Patrimonio, Bartolomé González. Avanzaron en la línea de trabajo
entre la Dirección General con Daganzo para los próximos meses. Les
quedaban muchos proyectos por realizar y pudieron retomarlos.



La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, llamó en el
arranque del acto del PP en la Plaza de Felipe II de Madrid a los ciudadanos a
reeditar "el espíritu de Ermua" desde la capital porque tanto éste como la
Transición son "el objetivo" para los líderes independentistas a los que el
presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, necesita para mantenerse
en La Moncloa. "Nuestra unión es su derrota. ¿Vamos a dejar que nos ganen
dividiéndonos?", aseguró la dirigente popular, que precedió los discursos de los
ex presidentes José María Aznar y Mariano Rajoy.
"Los madrileños, naciéramos donde naciéramos, llevamos a España en el
corazón y ahora nos duele como nunca", señaló la presidenta madrileña, que
aseguró que en la Comunidad de Madrid, en contraposición con Cataluña, "no
se fabrican sentimientos nacionalistas o regionales" porque es "la región de
todos los españoles". "Nos quieren en dos bandos enfrentados y tras la
amnistía viene la Corona, la Constitución, la independencia judicial, la lengua
común y, por supuesto, Madrid", remarcó Ayuso, que sentenció: "Ya no
tragamos más".
"¿Vamos a dejar que nos cambien la España de la Transición por una España
entregada a unos resentidos? De ninguna manera", continuó la dirigente
regional, que incidió en que Pedro Sánchez va a "pagar a aquellos que nos
insultan por el hecho de ser españoles" perdonando la deuda catalana como
parte del pacto de amnistía. Una amnistía que calificó como "una ignominia"
porque "decir amnistía es decir que nunca existió un delito, que los jueces
españoles son prevaricadores, que el golpe de Estado estuvo bien dado".
"Y yo le digo de ninguna manera, porque decir amnistía es decir que España es
una dictadura opresora, que en Cataluña hay un conflicto y no una minoría de
independentistas [...] ¿Qué clase de presidente es aquel que no pone ninguna
línea roja para negociar con aquellos que nos insultan por ser españoles? Traga
por cualquier cosa. Si él se deja humillar, allá él, pero por nosotros, de ninguna
manera", indicó Ayuso. La presidenta de la Comunidad de Madrid aseguró que
precisamente por ese motivo los líderes del PP se han concentrado en la Plaza
de Felipe II frente a un pacto con Junts Per Catalunya. "Estamos aquí por la

dignidad de todos y contra la amnistía de Pedro Sánchez para beneficiar a
aquellos que dieron un golpe de Estado en Cataluña en 2017 contra España
contra la convivencia y contra el Estado de derecho". Y como alternativa a esa
unión situó al presidente de su partido, Alberto Núñez Feijóo, como "la voz de
la dignidad de cada español" y "la voz de la España tan real como olvidada, de
los pueblos que se vacían, del campo que se seca, de transportistas agotados,
de juzgados saturados, de un país que se envejece porque no nacen niños, de
gente buena y leal que no entiende que siempre se premie a los mismos".
En una línea similar se mostró apenas unos minutos antes el alcalde de Madrid,
José Luis Martínez-Almeida, que fue el encargado de abrir el acto del PP. 
"La amnistía es simplemente el pacto entre un prófugo de la justicia y un preso
de una ambición desmedida que nunca estarán por encima de los españoles",
destacó Almeida, que ahondó en que "entre Nicolás Redondo y Otegi, siempre
Nicolás Redondo"; "entre amnistía e igualdad, siempre igualdad", y "entre
Carles Puigdemont y Pedro Sánchez, siempre España y los españoles".

Aunque las características concretas del diseño de las
nuevas estaciones de Cercanías de Soto del Real y Tres
Cantos Norte se definirán en los proyectos de
construcción de cada una de ellas, ya se conocen los
detalles técnicos y las dotaciones que tendrán, como
aparcamientos públicos en ambas.
La subdirectora de Arquitectura de Estaciones de ADIF,
Lola Bahamonde, ha explicado que el proyecto de Soto
del Real contempla la construcción de nuevos
módulos de viajeros que se integren con la estación
antigua existente, un paso inferior a los dos andenes,
y un nuevo aparcamiento con espacio para modos de
transporte sostenible de ‘última milla’. En el caso de
la nueva estación de Tres Cantos Norte se construirá
un edificio de viajeros, con dos andenes cubiertos
parcialmente con marquesinas. Bahamonde afirma
que se integrará en el entorno urbano y en coordinación con la reordenación urbana que
el Ayuntamiento tricantino está desarrollando en la zona, y que prevé la construcción de
un aparcamiento para dar servicio a la nueva estación. La subdirectora de Arquitectura

de Estaciones de ADIF, , que acaba de contratar por
464.000 euros y 546.000 euros las redacciones de los
proyectos de ambas estaciones, ha explicado, que
ambas, ampliarán la capacidad de la red y aumentarán
las posibilidades de una movilidad sostenible para los
ciudadanos de la zona. La de Soto del Real significa la
llegada del Cercanías a toda su comarca, mientras que
la de Tres Cantos Norte dará servicio a un nuevo
desarrollo urbanístico, que además de numerosas
viviendas, acoge el Madrid Content City - el HUB
audiovisual más importante de Europa, un campus
universitario, diversas instalaciones deportivas y un
nuevo hospital. Además, la ampliación de la línea C4B
supondrá que los vecinos que residen entre Tres
Cantos y Miraflores de la Sierra puedan optar por el
ferrocarril, reduciendo el tráfico de la carretera de

Colmenar Viejo. Se prevé que la redacción de los proyectos de ambas estaciones, que
recogerán los trabajos y plazos de ejecución de su construcción, estarán terminados en
18-20 meses. Una vez en manos de ADIF se licitarán para iniciar las obras.
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AyUSO LLAmó A REEDITAR EL 'ESPíRITU DE ERmUA' DESDE mADRID
COnTRA LA AmnISTíA: "SOmOS LA REGIón DE TODOS LOS ESPAñOLES

DOnDE nO FAbRICAmOS SEnTImIEnTOS nACIOnALISTAS"

LAS nUEvAS ESTACIOnES DE CERCAníAS DE SOTO DEL REAL

y TRES CAnTOS TEnDRán APARCAmIEnTOS PROPIOS

"nos quieren en dos bandos enfrentados y tras la amnistía viene la Corona, la Constitución, la independencia judicial, la lengua común y, por supuesto, madrid"

Isabel Díaz Ayuso
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ADIF acaba de adjudicar los proyectos de construcción de estas ampliaciones de la línea C4-b en el norte de madrid 
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El Ayuntamiento de Alcala ́de Henares, a traveś de su Concejaliá de
Participacioń Ciudadana y Distritos, aprobó en las dos uĺtimas
Juntas de Gobierno un gasto de 6.000 euros destinados a ayuda
humanitaria para la poblacioń marroqui ́afectada por el terremoto

y otra ayuda de 6.000 euros dirigida a Libia.
Estas dos ayudas ponen de manifiesto que este Gobierno, presidido por

la alcaldesa Judith Piquet, es “diligente a la hora de activar los mecanismos de
solidaridad de este Ayuntamiento y es sensible a las emergencias humanitarias
que nos rodean maś alla ́de nuestro teŕmino municipal”, explico la concejala de
Participacioń Ciudadana Esther de Andreś.
Ya el pasado mes de septiembre todos los partidos polit́icos aqui ́representados
manifestamos pub́licamente nuestro pesar por las consecuencias de los desastres
naturales acaecidos en Libia y Marruecos, guardando 1 minuto de silencio y
trasladando toda nuestra solidaridad y afecto tanto al pueblo marroqui ́como al
libio, asi ́como a todas las personas que se han visto afectadas por lo sucedido.
Por tanto, la pregunta que se hace el equipo de gobierno es cuaĺ era el objeto de
este Pleno. “Yo podriá decirles que llegan tarde o, parafraseando a la portavoz
de Mas Madrid, que son vagos, pero no lo voy a hacer porque tengo maś
respeto por sus votantes del que ustedes tienen por el trabajo de este equipo
de Gobierno que representa a todos los vecinos de Alcala ́de Henares”, dijo la
concejala de Participacioń Ciudadana. 
“Nos hubiera gustado que, en vez de forzar un pleno extraordinario, hubiesen

pedido esta informacioń por los canales habituales, ya sea en las comisiones
informativas que se han celebrado desde los terribles sucesos, como en el
propio Pleno de septiembre. Pero, en lugar de eso, una vez maś ustedes
prefieren enredar a hacer una oposicioń responsable, y acuden a los medios de
comunicacioń a desinformar. Empezamos a sospechar que no preguntan por
las actuaciones que estamos llevando a cabo porque no les interesan ni los

ciudadanos afectados por estos desastres naturales ni los alcalaińos; lo que les
interesa realmente es entorpecer la labor de este gobierno e intoxicar”, declaro
De Andreś. La concejala del equipo de Gobierno denuncio ́la extranã forma de
entender la solidaridad del partido socialista y de Mas Madrid y, sobre todo, sus
incoherencias.
“Senõres del partido socialista. Vienen ustedes aqui ́con urgencia a pedirnos
ayudas concretas y dinerarias para el pueblo marroqui ́y libio, dejando a un
lado que ustedes no se hayan querido enterar de que esas ayudas ya habián
sido liberadas por este gobierno, lo loǵico es pensar que esa urgencia la habrań
sentido en todos aquellos municipios en los que gobiernan. Pues comprenderań
mi sorpresa al comprobar que las ayudas que el gobierno socialista del
municipio de Parla ha destinado al pueblo marroqui ́y libio y son cero”, explico
de Andreś, quien continuo relatando que ocurre lo mismo en otros municipios
gobernados por el partido socialista: “Habra ́sido una excepcioń, me digo a mi
misma, conociendo la generosidad de los senõres socialistas que le quieren
regalar 450,000 millones de euros de todos los espanõles y alcalaińos al Sr
Puigdemont, pero voy a Fuenlabrada y me encuentro lo mismo: ayudas directas
cero. Me voy a Getafe y, ¡sorpresa! las ayudas directas tambień son cero”.
La situacioń de desidia por parte de los socialistas a la hora de aprobar ayudas
para Libia y Marruecos, no se circunscribe al Sur de Madrid: “Me voy al corredor
-dijo De Andreś- resulta que en San Fernando de Henares el Senõr Corpa
tampoco pone dinero para el pueblo marroqui ́¿Senõres del partido socialista
entonces que es lo que tenemos que hacer? ¿Lo que ustedes nos dicen o lo que
ustedes hacen cuando estań en el gobierno? ¿Mienten ustedes en la oposicioń
o es que cambian de opinioń en el gobierno?”, interpelo la concejala de
Participacioń a los socialistas.
De Andreś denuncio ́ que la situacioń es la misma en donde Gobierna Mas
Madrid: “¿Sabe cuańto destina senõra Romero el municipio de Casarrubuelos
gobernado por sus companẽros de partido a estos dos desastres humanitarios?
Lo mismo que Parla, Fuenlabrada, Getafe y San Fernando de Henares...0 euros
Senõra Romero”. El PP pide a los concejales de la oposicioń que, antes de venir
a dar lecciones de solidaridad a los vecinos de Alcala,́ sean coherentes y
prediquen con el ejemplo en los municipios que gobiernan. De Andreś cree que
el Pleno sirvió para poner a los miembros de la oposicioń ante el espejo de su
propia hipocresiá, pero “no me corresponde a mi juzgarles. Es mejor que lo
hagan los vecinos y vecinas de Alcala.́ A nosotros nos corresponde Gobernar y
gracias a eso Marruecos y Libia tienen 12000 euros en ayudas”, concluyo.́

EL GObIERnO DE COALICIón DE ALCALá DE hEnARES 
DA A mARRUECOS y LIbIA LA AyUDA QUE PSOE y mAS mADRID

nIEGA En LOS mUnICIPIOS QUE GObIERnA
- Los socialistas piden en Alcala ́de henares ayudas que niegan en la mayoría de los municipios madrilenõs que gobiernan

- mas madrid se le llena la boca de solidaridad, pero en el municipio que Gobierna Casarrubuelos la ayuda humanitaria es O

- De Andreś adelanto ́que el objetivo de este equipo de Gobierno es seguir ayudando en lo posible ante cataśtrofes, y continuar 

colaborando con organismos internacionales gubernamentales y no gubernamentales implicados en la ayuda humanitaria.
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El Partido Popular cree que la hipocresía del Sr Rodríguez 
y la senõra Romero quedó reflejada en el Pleno por pedir

ayudas que ellos no dan donde Gobiernan

Esther de Andreś, concejala de Participacioń Ciudadana del Ayuntamiento e Alcalá de henares 

Judith Piquet
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El portavoz adjunto del PP en el Ayuntamiento de Alcala ́de
Henares, Jose ́Vicente Peŕez Palomar, criticó la ausencia de
las dos concejalas de Mas Madrid en la concentracioń
celebrada en la puerta del Ayuntamiento complutense como

muestra de solidaridad con las vićtimas de los atentados
terroristas del grupo criminal Hamaś y en favor del pueblo israeli.́
“Desde el Partido Popular de Alcala ́de Henares trasladamos nuestra maś
eneŕgica condena a los ataques sufridos por la poblacioń israeli ́y nuestra
solidaridad con las vićtimas”, dijo Peŕez Palomar quien explico que “por
ello hemos celebrado esta manãna un minuto de silencio en la puerta
del Ayuntamiento en memoria de las vićtimas del terrorismo de Hamas
y en contra de los indignos actos de terrorismo contra civiles realizados
por esta organizacioń terrorista”.
El portavoz adjunto del PP califico ́de “preocupante” la ausencia de las
dos concejalas de Mas Madrid en nuestro Ayuntamiento en la
concentracioń. “Nos parece indignante que hayan legitimado con su
ausencia en la concentracioń de esta manãna la oleada de violencia
contra poblacioń civil de los terroristas de Hamas” dijo Peŕez Palomar

quien explico ́ que “en la lucha contra el terrorismo, no es posible
mantener la equidistancia o buscar justificaciones y soĺo cabe la condena
eneŕgica de estos atentados y el apoyo a las vićtimas de los mismos”. Por
uĺtimo, el PP de Alcala ́de Henares exigio ́al Ejecutivo de Pedro Sańchez en
funciones que saque de su Gobierno a todas aquellas opciones polit́icas
que no condenan la violencia terrorista de Hamas. 

“Esta es una cuestioń de polit́ica internacional en la que esta ́en juego la
imagen de nuestro paiś. Reclamamos a Sańchez que saque del Gobierno
a las personas que aparen en terrorismo”, concluyo ́Peŕez Palomar.

PP DE ALCALá DE hEnARES CRITICó LA AUSEnCIA DE mAS mADRID

En EL mInUTO DE SILEnCIO En APOyO AL PUEbLO ISRAELí
El PP pide a las concejalas de mas madrid rectifiquen su actitud indigna y equidistante ante el terrorismo

Los populares en Alcala ́piden al ejecutivo de 
Pedro Sańchez que saque del Gobierno a los grupos 

polit́icos que no condenan la violencia terrorista

El portavoz adjunto del PP en el Ayuntamiento de 
Alcala ́de henares, Jose ́vicente Peŕez Palomar, criticó la

ausencia de las dos concejalas de mas madrid en la
concentracioń celebrada en la puerta del Ayuntamiento

complutense como muestra de solidaridad con las
vićtimas de los atentados terroristas del grupo criminal

hamaś y en favor del pueblo israeli.́
Jose ́vicente Peŕez Palomar, portavoz adjunto del PP en el Ayuntamiento de Alcala ́de henares 



Apenas una semana después de que el Grupo Socialista
denunciara públicamente las posibles irregularidades cometidas
en el proceso de contratación de la nueva titular de la Dirección
General de Urbanismo, Proyectos y Vivienda del Ayuntamiento de
Alcalá de Henares, así como las incongruencias detectadas entre

su Currículum Vitae y la Vida Laboral, la persona contratada ha anunciado su
dimisión del cargo.
Los socialistas celebraron la decisión y recordado en este sentido que esta
persona “fue nombrada Directora General de Urbanismo, Proyectos y Vivienda
en la Junta de Gobierno Local del pasado 8 de septiembre por el equipo de
gobierno de PP-VOX, el cual aprobó su elección por unanimidad a propuesta

de ALCALDÍA. Su dimisión -añadieron- evidencia que estamos ante una
contratación llena de sombras y en la que, ahora más que nunca, solicitamos
que se ponga, de manera urgente, claridad y transparencia”.
ExPLICACIOnES URGEnTES DE LA EDIL CRISTInA ALCAñIz  
El edil Alberto Blázquez señaló en este sentido que la dimisión de la ya
ExDirectora General “lo que corrobora es que estamos ante un hecho que
requiere respuestas públicas urgentes por parte de la concejala Cristina Alcañiz,
tras haber acreditado con su firma la idoneidad de esta persona y su valía
profesional. Desde el Grupo Socialista -continuó- tenemos constancia de que la

Directora General ahora dimitida mantenía una relación estrecha con la
concejala de Urbanismo, Infraestructuras, Vivienda y Movilidad; ambas viven
en la misma localidad de la Sierra Norte de Madrid y son vecinas, lo cual
demuestra que mantenían una relación de amistad y de conocimiento mutuo
antes de su contratación”. 
Blázquez recordó que estamos ante unos hechos que nos sitúan ante un posible
caso de falsedad documental con el objetivo de justificar un nombramiento de
Directora General, los cuales, “por higiene democrática, deben ser analizados
para ver qué ha sucedido en este proceso, cómo se ha llevado a cabo y quién
debe asumir responsabilidades por la contratación como Directora General de
Urbanismo, Proyectos y Vivienda de una persona cuya única experiencia laboral
acreditada ha sido trabajar en tiendas de ropa juvenil, algo muy respetable
pero que nada tiene que ver con la experiencia que exige un cargo de Directora
de Urbanismo, Proyectos y Vivienda en una ciudad como Alcalá de Henares. El
aval de la concejala de Urbanismo, estampado en documento oficial, fue la
pieza clave para su contratación en un proceso que, a nuestro juicio, presenta
profundas irregularidades”. 
JUDITh PIQUET y LA CIUDAD DE LOS EnChUFES 2.0
Los socialistas mostraron su “profunda preocupación” por “el hermetismo y el
silencio de un equipo de Gobierno ausente ante unos hechos tremendamente
graves”. Para el edil socialista Alberto Blázquez, lo que estamos viviendo es “una
repetición de la ciudad de los enchufes, siguiendo el modelo de Bartolomé
González (alcalde del PP durante más de 12 años) que llevó a la ruina a nuestra

ciudad, con una gestión nefasta que dejó una deuda de 300 millones de euros,
que aún hoy nos cuesta 30 .000 mil euros diarios. 
Desde el Grupo Socialista vamos a ser el muro de contención de esta versión
de la ciudad de los enchufes 2.0 que promueve y permite la alcaldesa, Judith
Piquet, y que estamos viendo como se ha desarrollado en los 100 primeros días
de desgobierno”. Por último, los socialistas anunciaron que seguirán “vigilantes
en este y en todos los procesos de contratación desarrollando la labor de
seguimiento y fiscalización que exige el trabajo de oposición municipal”.  

LOS SOCIALISTAS CELEbRAROn LA DImISIón DE LA DIRECTORA 

GEnERAL DE URbAnISmO, PROyECTOS y vIvIEnDA DEL AyUnTAmIEnTO 

DE ALCALá TRAS DEnUnCIAR IRREGULARIDADES En SU COnTRATACIón  
Desde el Grupo Socialista señalaron que la concejala de Urbanismo, Infraestructuras, vivienda y movilidad, Cristina Alcañiz, 
“avaló por escrito el currículum vitae de la Directora General, así como su contratación y deberá dar explicaciones por ello 
ya que, además, tenemos constancia de que la Directora General ahora dimitida mantenía una relación estrecha con ella”
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La renuncia de la ya Ex Directora General evidencia para los

socialistas que con Judith Piquet volvemos a la “ciudad de los

enchufes y al modelo bartolista que llevó a la ruina a Alcalá”
La concejala de Urbanismo Cristina Alcañiz interviene en el pleno ordinario de septiembre

Alberto blázquez
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Los socialistas complutenses presentaron, tal y como anunciaron
públicamente, su solicitud de un Pleno Extraordinario para abordar
la situación del reiteradamente anunciado y prometido por la
alcaldesa, Judith Piquet, proyecto de construcción de una estación
de autobuses o intercambiador de transporte de nuestra ciudad.

Tal y como recuerdó el concejal socialista Alberto Blázquez, “durante meses la
entonces candidata del PP, Judith Piquet, anunció su compromiso para construir
una estación de autobuses en Alcalá, sin concretar nunca su posible ubicación. Un
proyecto, a su vez, apoyado por la propia Presidenta de la Comunidad de Madrid,
que confirmó públicamente en nuestra ciudad el 6 de mayo su compromiso de
colaborar en dicho proyecto. Sin embargo, cuatro meses después de su
nombramiento como alcaldesa gracias a los votos de VOX, la señora Piquet sigue
sin dar respuesta alguna sobre este proyecto, motivo por el cual hemos decidido
desde el Grupo Socialista solicitar un Pleno Extraordinario para exigir respuestas
y claridad al equipo de Gobierno”.
Los socialistas recordaron además que hace años ya la Comunidad de Madrid
propuso la creación de un intercambiador de transporte en la estación de RENFE La
Garena, así como otro en la Estación Central, enmarcados en un proyecto
denominado Aparca+T, que posibilitaría además la construcción de aparcamientos
disuasorios en altura, que nunca se llevó a cabo. Por todo ello los socialistas van a
exigir respuestas a la alcaldesa, Judith Piquet, y como anuncia su Portavoz municipal,
Javier Rodríguez Palacios, la elaboración, en un plazo de tres meses, “de un proyecto
básico dónde se detalle posibles ubicaciones para la estación de autobuses, así
como sus características, coste aproximado y los organismos involucrados”.

EL PSOE SOLICITó Un PLEnO ExTRAORDInARIO PARA ExIGIR
CLARIDAD SObRE EL AnUnCIADO y PROmETIDO PROyECTO 

DE COnSTRUCCIón DE LA ESTACIón DE AUTObUSES 
El Grupo Socialista solicita en su moción elaborar, en un plazo de tres meses, un proyecto básico dónde se detalle posibles

ubicaciones para la estación de autobuses, así como sus características, coste aproximado y los organismos involucrados. 

Alberto blázquez

Los socialistas complutenses lamentaron tras la sesión plenaria la
actitud de “un equipo de Gobierno desnortado”, incapaz de dar
respuesta alguna a las preguntas formuladas desde la bancada socialista
y “con una lamentable inseguridad ante su falta de argumentos”. 
En este punto el edil socialista Alberto González destacó como el nuevo

equipo de Gobierno PP-VOX “sigue demostrando que, lamentablemente, trabaja solo
cuando desde el Grupo Socialista denunciamos públicamente su dejadez o sus malas
prácticas, como ha ocurrido hoy con este Pleno Extraordinario y como ha pasado
recientemente con el proceso de contratación de la nueva Directora General de
Urbanismo, un episodio lleno de oscurantismo y opacidad que ha terminado en su
dimisión y sobre el que quedan muchas respuestas y datos por dar ”.
NI UNA SOLA RESPUESTA A LAS PREGUNTAS SOCIALISTAS EN MATERIA DE COOPERACIÓN
Los socialistas denunciaron como el equipo de Gobierno PP-VOX ha empleado sus
votos para rechazar la propuesta de Más Madrid y PSOE y aprobar una enmienda a

la totalidad a la moción que “desvirtúa totalmente el objetivo y deja las bases para
tumbar las ayudas para la cooperación y financiación de proyectos para
organizaciones de la ciudad”. González lamentó tras la sesión plenaria que PP y
VOX sigan “sin dar respuestas sobre los proyectos e iniciativas ciudadanas en las
que aseguran han destinado ya 12.000 euros para ayudar a la población de
Marruecos y Libia. Todo ello con una ausencia total de transparencia y ocultando
información del proceso a los grupos de la oposición, lo cual nos genera aún más
dudas si cabe”. El edil recordó que en su moción PP y VOX “han eliminado la parte
en la que se garantizaba el compromiso del Ayuntamiento con los convenios
suscritos con entidades en materia de cooperación, además de eliminar el
compromiso de mantener las ayudas humanitarias sin responder de qué partida
se han sacado los 12.000 euros ya anunciados”.

PP-vOx REChAzAROn LA mOCIón DE máS mADRID y PSOE
PARA APOyAR A LA PObLACIón DE mARRUECOS y LIbIA

PP-vOx aprueban una enmienda a la totalidad en la que elimina el compromiso del Ayuntamiento en el cumplimiento de

los convenios suscritos con entidades en materia de cooperación y el mantenimiento de las ayudas humanitarias 

Alberto González
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ALCALá DE hEnARES SE vOLCó COn 
LA 10ª CARRERA COnTRA EL CánCER

Alcalá de Henares se volcó con la 10ª Carrera Contra el Cáncer, duplicando el
número de participantes y en una soleada mañana cargada de deporte, buen
ambiente, diversión y capacidad de superación de muchos valientes corredores
que cumplieron con su objetivo. Con la presencia de los concejales del Equipo

de Gobierno Teófilo Lozano, Víctor Acosta, Esther de Andrés, Lola López, Pilar
Cruz, Antonio Saldaña, Vicente Pérez y Antonio Peñalver, y otros miembros de
la corporación municipal, desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares dieron
la enhorabuena y las gracias  por sumarse a la iniciativa.   
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El teniente de alcalde, Víctor Manuel Acosta, y la concejala
de Deportes, Lola López, junto al director deportivo del
Ajalkalá, Antonio Fernández Larragueta, presentaron la
nueva edición del 10K Ciudad de Alcalá de Henares,
organizada de forma conjunta por el Ayuntamiento de Alcalá
de Henares y el Club de Atletismo Ajalkalá. En el acto
también estuvieron presentes otros miembros de la
Corporación Municipal y representantes del club.
El segundo teniente de alcalde y presidente del Organismo
Autónoma Ciudad Deportiva, Víctor Acosta, aseguró que
“estamos ante una de las citas más esperadas del año que
en cada edición reúne a centenares de atletas que
demuestran un gran nivel y que vienen a disfrutar del
deporte, pero también de nuestro patrimonio”. Además,
quiso agradecer “el trabajo que realiza en nuestra ciudad
el Ajalkalá, por la gran labor que realiza desde hace
décadas por el deporte de esta ciudad, con el trabajo diario
con miles de niños que aman el atletismo”.
Por su parte, la concejala de Deportes Lola López explicó
que “la prueba cumplirá su octava edición, con un circuito
renovado, que se ha homologado para la presente edición.
Será una jornada familiar dirigida también a menores. A las 9:10 partirá la
categoría sub 14, a las 9:25 la categoría sub 10, a las 9:40 la sub 8 y, a las 10:00
dará comienzo el 10k”.  El recorrido será Ronda del Henares, Plaza de la Juventud,
Avenida Virgen del Val, calle Cuenca, calle Burgos, calle Ávila, calle Zaragoza,
Avenida de Castilla, Avenida Virgen del Val, Paseo de Aguadores, Ronda del
Henares, Ronda Fiscal, Plaza de Manuel Azaña, Paseo de Pastrana, Paseo de los
Curas, Demetrio Ducar, Rotonda Patrimonio, Avenida del Ejército, Avenida de
Madrid, Vía Complutense, calle Tinte, Calle Sebastián de la Plaza, calle Libreros,

Plaza de Cervantes.  La Ronda Fiscal será el punto de partida de esta nueva edición
del 10K Ciudad de Alcalá, junto al aparcamiento del antiguo recinto ferial, que será
el espacio en el que se encontrará el guardarropa. Por su parte, la línea de meta
estará ubicada en la Plaza de Cervantes, frente al Corral de Comedias, y la zona de
premiaciones se ubicará en el Quiosco de la Música. 
Los interesados en participar en esta nueva edición de la prueba aún pueden
inscribirse en https://inscripcionesdeportivas.timinglap.com/inscripcion/10k-
ciudad-de-alcala-de-henares-2023/

EL 22 DE OCTUbRE ALCALá CELEbRA EL 10K, UnA DE LAS
PRUEbAS máS RáPIDAS DE LA zOnA CEnTRO PEnInSULAR

La salida estará ubicada en la Ronda del henares, junto al aparcamiento del antiguo 
recinto ferial, y la meta en la Plaza de Cervantes, junto al Corral de Comedias
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En el acto estuvieron presentes, apoyando a los participantes, los concejales
Lola López y Víctor Acosta, así como otros miembros de la corporación
municipal. Desde el Ayuntamiento dieron la enhorabuena a los participantes,
deportistas, militares, policías, bomberos, voluntarios... que desafiaron los 288
escalones de Torre Garena en Alcalá de Henares.
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bOnITA JORnADA DE DEPORTE, SOLIDARIDAD, SUPERACIón y ESFUERzO

En LA 'Iv CARRERA vERTICAL' DE CRUz ROJA CORREDOR nORTE



EL PROGRAmA “FESTIOCIO” LLEnó DE ACTIvIDADES y DIvERSIón
LA PLAzA DE LAS bERnARDAS DE ALCALá DE hEnARES

www.revistaquijotes.com

Quijotes, Noticias de Alcalá. 15 de Octubre /  2ª Quincena  [28]

El programa 'FESTIOCIO' de @OFMALCALA, llenó la 'Plaza de las Bernardas' de
actividades y diversión para los jóvenes, y contó con la presencia de los concejales
del equipo de gobierno Pilar Cruz, Lola López y Teófilo Lozano.



EL TEATRO SALón CERvAnTES ACOGIó EL ACTO DE
InAUGURACIón DEL CURSO COn TODOS LOS DIRECTORES 

DE COLEGIOS E InSTITUTOS DE ALCALá DE hEnARES
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La alcaldesa, Judith Piquet, la concejala de Educación, Lola López Bautista, y la
directora del Área Territorial Madrid-Este de Educación, Milagros de Pedro,
presidieron el acto institucional de inauguración del curso escolar en Alcalá. El
Teatro Salón Cervantes fue escenario de esta ceremonia, en la que estuvieron
presentes los directores de los centros educativos de la ciudad, además de los
tenientes de alcalde Isabel Ruiz Maldonado y Víctor Acosta, los concejales Santiago
Alonso, Antonio Peñalver, Pilar Cruz y Antonio Saldaña, así como otros miembros
de la Corporación. El secretario general del Área Territorial, Joaquín Giménez, junto
a las jefas del Servicio de Inspección, Susana Martínez, y de la Unidad de Programas
Educativos, María Luisa Quismondo también acudieron a este acto, así como el
Hijo Predilecto de la Ciudad Ramón del Olmo.
Con este evento, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Educación, trató  de
otorgar “solemnidad” a un acontecimiento ya rutinario en el calendario cívico de
la ciudad, pero “que año tras años requiere un gran esfuerzo administrativo de
movilización y organización”, en palabras de la alcaldesa, pues afecta a cerca de
30.000 niños y adolescentes de la ciudad. De ahí que el equipo de Gobierno quiso
testimoniar este reconocimiento a los centros educativos de la ciudad,
representados por sus directores.
Además de expresarles el “apoyo incondicional” del Consistorio a su labor, Piquet
aprovechó para reconocer la importancia del trabajo docente: “La generosidad y
la paciencia infinita con las que los maestros y las maestras os entregáis a la
tarea de transmitir conocimientos, de inculcar actitudes y valores cívicos y de
tratar de obrar ese prodigio que es enseñar a pensar, constituyen un tesoro que
nunca apreciaremos y reconoceremos lo suficiente”.
“Especialmente en ciudades como la nuestra, Patrimonio de la Humanidad,
donde buena parte de esa herencia de cultura e historia que difundís está tan
presente en sus calles y plazas –añadió la primera edil.  Con vuestra labor
contribuís a que nuestros chicos y chicas se sientan partícipes de esa cultura y de
esa historia, sembrando así amor y orgullo por nuestra ciudad”. Por su parte, la
concejala de Educación, Lola López, agradeció a los equipos directivos y docentes
la gran labor que realizan cada día. “Todo vuestro trabajo, todo vuestro esfuerzo
y no sólo del equipo directivo, también de los equipos educativos, merece la pena.
Porque gracias a ellos contribuís a que toda la población escolar, desde los más
pequeñitos hasta los mayores, puedan desarrollar su proceso de aprendizaje y
no sólo me refiero a la adquisición de contenidos curriculares, sino también de

valores, logrando así contribuir en la formación integral del alumnado, a nivel
cognitivo, personal y también social”, indicó.
Colegios, institutos y escuelas infantiles En el Cervantes se han dado cita los
máximos responsables de los veintiún directores de colegios de Educación Infantil
y Primaria, de los diez institutos de Secundaria Obligatoria, de los siete centros
concertados y de las ocho escuelas infantiles de Alcalá. Además, han acudido
representantes de otras instituciones educativas de nuestra ciudad, como la
Escuela de Hostelería, la Escuela Oficial de Idiomas, el Conservatorio Profesional
de Música, el Centro Las Naves, la FAPA o los centros de educación de adultos. 

El mago de Oz, poemas y música coral La ceremonia estuvo amenizada con la
participación artística de algunos escolares. De este modo, alumnos y alumnas
del Colegio Filipense Sagrado Corazón de Jesús llevaron a cabo una pequeña
representación teatral inspirada en El Mago de Oz para abrir el acto.
Durante el mismo dos alumnas del CEIP Cardenal Cisneros recitaron poemas
desde los palcos, y para concluir la ceremonia el coro del CEIP Ciudad del Aire
interpretó un par de canciones.
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La alcaldesa, la concejala de Educación y la directora del área Territorial madrid Este presidieron la ceremonia, en la que también

participaron con teatro, poesía y música alumnos de los colegios Filipense Sagrado Corazón de Jesús, Cardenal Cisneros y Ciudad del Aire

Con este evento, el Ayuntamiento de Alcalá de henares, a través de la Concejalía de Educación, trató  de otorgar “solemnidad” a un acontecimiento ya rutinario en el calendario cívico de la ciudad 



En la Semana Cervantina, el sab́ado, 7 de octubre de 2023, en el patio del Antiguo
Hospital de Santa Maria la Rica, actual sede de la Concejaliá de Cultura, en dos
pases, a las 12 y a las 13 horas, con entrada libre hasta completar aforo, Teatro
Independiente Alcalaińo represento ́“El curioso impertinente” de Luis Alonso
Prieto, inspirado en la novela corta homońima intercalada en El Quijote. Desde
las entranãs de la novela misma, TIA fue capaz de generar historias dentro de
historias; teatro dentro del teatro, en el improvisado corral de comedias en el que
se convirtio ́el antiguo hospital. El resultando es una serie muy rica y muy bien
resuelta dinaḿicamente, de juegos especulares que muestran las diferentes
imaǵenes de cada uno de los personajes.
Asi,́ Anselmo deja de aparentar enseguida su imagen de noble conformista para
escenificar sus delirios y tormentos. Y Lotario, de igual modo, abandonara ́su papel

de amigo convencional para adentrarse en la maranã amorosa de la traicioń.
Estas transformaciones afectarań de igual modo al resto de los personajes,
convirtieńdose tambień en espectadores de la trama.
Asi,́ el espectador real, sentado en el pequenõ y acogedor patio, gozo ́de la
privilegiada situacioń de conocer y adentrarse en la compleja condicioń humana,
obteniendo su particular ensenãnza del devenir de los acontecimientos.
La trama se desarrolla en Florencia, donde Anselmo obsesionado con un
impertinente experimento al que desea someter a su esposa Camila, recurre a
su amigo Lotario. Influenciada por los libertinos consejos de su criada Leonela,
la esposa de Anselmo da un giro inesperado al resultado que 
Anselmo pensaba obtener. El Cura, que narra la historia, cierra la obra teatral
con los tintes dramat́icos de su posterior desenlace. El montaje, producido por

TIA, fue dirigido por el propio autor y estuvo ́ interpretado, por orden de
intervencioń, por: Luis Alonso (Cura), F. Javier Blasco (Anselmo), Carlangas
(Lotario), Maribel Rolloń (Camila), Ana Isabel Alcolado (Leonela) y Francisco
Varela (Floro). Debemos destacar la maestriá del equipo tećnico, formado por
Jesuś Mariń, Diego Andaluz y Paula Torrens, en el control del sonido y
especialmente de los microf́onos inalaḿbricos, que aseguraron una perfecta
audicioń en un espacio abierto que puede deparar sorpresas inesperadas.

EL TEATRO InDEPEnDIEnTE ALCALAínO (TIA) REPRESEnTó
“EL CURIOSO ImPERTInEnTE” En LA SEmAnA CERvAnTInA 
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Desde las entranãs de la novela misma, TIA fue capaz de generar historias dentro de historias; teatro dentro del teatro, en el improvisado corral de comedias en el que se convirtio ́el antiguo hospital
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DEL 16 AL 22 DE OCTUbRE ALCALá
CELEbRA LAS JORnADAS

GASTROnómICAS CERvAnTInAS 
En LOS RESTAURAnTES ASOCIADOS 

A ALCALá GASTROnómICA

EL AvEnTURERO ALCALAínO QUE 
LLEvA Un AñO DETEnIDO En IRán: 

«ES Un REhén, Un PRESO POLíTICO»
El Parador de Alcalá acogió la presentación de las XXVII Jornadas Gastronómicas
Cervantinas, que se desarrollarán del 16 al 22 de octubre en los restaurantes
asociados a Alcalá Gastronómica Fomentur.
En la presentación participó la primera teniente de alcalde, Isabel Ruiz Maldonado,
junto con el presidente de Alcalá Gastronómica, José Valdearcos. Ruiz Maldonado
mostró su respeto y admiración por la labor que realizan los hosteleros de Alcalá.
“En primer lugar, por el tiempo, el esfuerzo y el cariño que dedicáis a la creación
y el diseño de platos que resulten originales y atractivos, mezclando la
innovación, el ingenio, la vanguardia y, como en este caso apelando al universo
cervantino, la tradición”, afirmó.
“Y en segundo lugar –añadió–, porque con la suma y la continuidad de vuestro
trabajo se está consiguiendo enriquecer la gastronomía alcalaína con menús
renovados que están transformando la buena mesa en toda una experiencia,
como bien quedó de manifiesto en el certamen Alcalá Gastronómica y estoy
segura de que sucederá ahora con las Jornadas Cervantinas”.
Valdearcos, por su parte, aseguró que “los restaurantes de Alcalá Gastronómica
Fomentur subrayan con orgullo que desde la primera edición no han dejado de
sacar platos en esta cita que fusiona dos tiempos, la época de Cervantes y nuestro
presente. Cientos de propuestas y recetas han surgido de estas jornadas y han
alimentado así la exitosa gastronomía de Alcalá de Henares que es ya todo un
referente en la ciudad donde nació el escritor".
En esta línea, afirmó que "las Jornadas Gastronómicas Cervantinas nos traen
recetas del pasado que respetan el presente y nos avanzan al futuro. Al menos
esta es la interpretación que los restaurantes de Alcalá Gastronómica–Fomentur
hacemos de los platos que extraemos de las despensas del Quijote”.
Bajo reserva previa, los restaurantes ofrecerán menús con precios que oscilarán
entre los 30 y los 50 euros con platos tan cervantinos como las migas o diferentes
propuestas con el bacalao como protagonista. 

Fuente: abc.es Santi dice que va a empezar a darse cabezazos contra el muro de la celda,
porque lleva dos meses con unos dolores insoportables en la boca y no le facilitan un
dentista». Estas son las palabras de José Félix, amigo íntimo de Santiago Sánchez Cogedor,
con el que habló hace apenas tres días. Y el citado, es solo uno de los muchos problemas
que está sufriendo el aventurero alcalaíno, que va a cumplir un año encarcelado en Irán
por una fotografía en la que figuraba al fondo un cuartel militar.
Y es que la espera se está haciendo muy larga, casi agónica. Sánchez Cogedor partió desde
la Comunidad de Madrid atado a un carrito para realizar un periplo solidario de más de
6.000 kilómetros hasta Qatar, donde se
disputó el Mundial a finales del año pasado.
Pero nunca llegó. Tras caminar por una decena
de países, el 2 de octubre de 2022, cruzó la
frontera con Irán, último país por el que debía
atravesar para llegar a su destino y que se
encontraba en un contexto de protestas
ciudadanas contra el régimen de los ayatolás
por la muerte de la joven Mahsa Amini. Avisó
de que la «cosa estaba caliente» y ya no dio
más señales. Sus amigos y familiares, alertados
por este motivo, comenzaron a mover su
búsqueda. Tres semanas más tarde se conoció
su paradero: había sido detenido en la ciudad
de Saqez y enviado a la prisión de Tabriz, en la
provincia de Azerbaiyán oriental, acusado de
espionaje por una imagen en su móvil.
La noticia conllevaba un aspecto positivo:
estaba vivo, pero se iniciaba un infierno por el
que todavía está pasando entre los barrotes de
las prisiones iraníes. Al principio se corrió la
voz de que, en la instantánea, figuraba la tumba de Amini, una estudiante kurda fallecida
a manos de la policía islámica por llevar mal colocado el velo. Pero, según ha podido saber
ABC, el problema surgió porque en una de sus fotografías tomadas con el móvil junto a
población kurda, aparecía de fondo un edificio militar.
Los meses han pasado y las promesas de una liberación temprana ya no son creíbles para
el aventurero español, que está totalmente desesperado. «Hablamos con Santi por Skype.
A él no hacen más que darle esperanzas y sigue allí. Su estado de salud es jodido, es una
prisión muy mala, no les dan comida, nosotros le tenemos que mandar dinero, lleva dos
meses con unos dolores brutales y necesita ir al dentista, pero no le dan soluciones. Lo
último que sabemos es que le dijo al embajador español que se va a empezar a dar
cabezazos contra el muro de la celda porque tiene unos dolores increíbles y no le facilitan
un dentista», cuenta a este periódico el colega de Santi.
Los meses han pasado y las promesas de una liberación temprana ya no son creíbles para
el aventurero español, que está totalmente desesperado
Cada vez peor Para José Félix, la catalogación del aventurero solidario es clara: «Es un
rehén, un preso político. De hecho, está en una cárcel para este tipo de presos». La
situación, señalan desde el entorno de Sánchez Cogedor, está «cada día peor». «El 2 de
octubre va a hacer un año y Santi está muy mal, llevar tanto tiempo en una prisión siendo
inocente, con un sufrimiento constante, es brutal», señalan a este diario. Ante una
situación que denominan de estancamiento, sus amigos aseguran que han solicitado
permiso para manifestarse frente al Ministerio de Exteriores el domingo 1 de octubre.
Hasta el momento de su arresto, Sánchez Cogedor llevaba caminando nueve meses con
su carrito solidario, que estaba cada vez más repleto de historias, las cuales compartía a
través de su cuenta de Instagram, donde reunía a más de 45.000 seguidores pendientes
de cada movimiento. De Madrid al Mundial: esa era la excusa. 
Lo importante, aseguraba, las innumerables vivencias que estaba guardando en sus retinas
a través de todos los territorios por los que había ido dejando su huella, y limpiando la
que otros dejaron en forma de basura. 
En la actualidad no hay ninguna novedad en el caso, informa Angie Calero. Desde Exteriores
no ofrecen información. Desde el principio fue la familia la que se convirtió en portavoz y
a día de hoy es la única que puede aportar datos sobre este asunto.

El madrileño fue encarcelado en octubre de 2022 por una imagen en
la que aparece de fondo un cuartel militar. Su visita al país de los

ayatolás coincidió con las protestas por la muerte de mahsa Amini

La Concejalía de Educación informó de que el próximo día 7 de diciembre,
día no lectivo durante el puente de diciembre, el CEIP la La Garena (calle
Arturo Soria, 3) permanecerá “Abierto para Jugar” y ofertará actividades
lúdicas, culturales, creativas y deportivas, adaptadas a las edades y
necesidades de los participantes.
Este programa es una iniciativa municipal que pretende servir de apoyo a las
familias de escolares de centros educativos de Infantil y Primaria, para que
puedan desarrollar sus tareas durante los días no lectivos, facilitando de esta
manera la conciliación laboral y familiar.  
La inscripción se realizará en la siguiente web: www.spsociales.com hasta
una semana antes de la fecha seleccionada. Hay disponibilidad de 65 plazas,
que se adjudicarán por riguroso orden de inscripción hasta completar, para
niños y niñas matriculados en
colegios de educación infantil y
primaria del municipio de Alcalá
de Henares: Serán necesarias un
mínimo de 20 inscripciones para
abrir un centro escolar y 10 para
el servicio de comedor.
horarios y Precios El horario de
apertura es de 9:00 a 14:00
horas y supone un coste de 7
euros. Además, a este importe,
se le sumarán los siguientes
servicios si se desea: 
entrada a las 7:30 horas con
desayuno por un coste de 3
euros, entrada a las 8:00 horas
por 2,5 euros, entrada a las 8:30
sin desayuno por 2 euros; y
salida a las 15:00 horas,
incluyendo servicio de comida
por 5,5 euros, o hasta las 16:00
horas con un coste de 6 euros.

S U C E S O S

EL CEIP LA GAREnA AbRE PARA JUGAR 
EL DíA nO LECTIvO 7 DE DICIEmbRE

Santiago Sánchez Cogedor




